

Ab(flug) in die Südtiroler Andreus Resorts

Südtirol ist und bleibt ein Highlight. Das Norditalienische Urlaubs-Paradies mit seiner einzigartigen Gebirgs-Landschaft, seinen tollen Tälern, der herzhaften Kulinarik und den herzlichen Menschen lockt zu allen Jahreszeiten. Besonders Süddeutsche, die „easy“ mit dem Auto ins Paradies kommen können...aber wer 800 oder mehr Kilometer fahren müsste?

Für die gibt es jetzt eine herrliche Alternative – auch für den spontanen Kurz-Trip: Die junge Airline „SkyAlps“ fliegt nämlich bis zu drei Mal wöchentlich von Berlin, Düsseldorf, Hamburg, Kopenhagen, Brüssel, London und Rotterdam nach Bozen. Nach circa zwei Flugstunden mit den modernen, leisen und kleinen Regionalflugzeugen wird man schon von dem milden Klima Südtirols „geküsst“...

Diese neue Connection nutzen auch die Verwöhn-Hotels der Andreus Resorts im Passeiertal für ihre fernen Gäste: Wer landet, wird auf Wunsch direkt am kleinen Airport Bozen mit einem Shuttle abgeholt – dank der Zusammenarbeit mit dem Tourismusverband für nur 50 Euro (bis zu vier Personen)!

Und nach der Ankunft lockt alles, was unserem Körper und der Seele gut tut: Attraktive Luxus-Zimmer mit allem Komfort, Wellness in allen Facetten, Sport für groß und klein, kulinarische Hoch-Genüsse für jeden Gaumen – und natürlich das herrlich-lässige Ambiente Südtirols.

Ab(flug) zu den Wellness-, Kulinarika- und Sport-Oasen...!

www.andreus-resorts.it